

Nuestra portada



Lucía Coria

Su obra tiene un carácter netamente autoreferencial y femenino, con claros acercamientos al expresionismo latinoamericano.

"Vicio de melancolía". Lucía Coria. Acrílico sobre lienzo, 75x120cm. 2007

Lucía Coria

Lucía Coria nace en diciembre de 1970 en Valencia, España.

Cursa la carrera de Artes Plásticas en la Universidad Nacional de Cuyo (1990/1996).

Desde 1990 participa de diversas muestras individuales y colectivas entre las que destaca:

1992 a 1995: forma parte del grupo "Minas de arte", Exponiendo en Mendoza, Buenos Aires y México.

1999: exposición "Arte de Cuyo" (MMAMM-C.C.Recoleta).

2000/2001: serie de exposiciones en España, residiendo durante este período en Málaga.

2005: participa del programa "Argentina pinta bien" y del "Proyecto Desarme", Representando a Mendoza junto a otros destacados artistas.

2008: proyecto individual "Vesania eterna" (MMAMM)

2008: proyecto grupal "Trasnoche sin cortes" (Area)

2008: "Allende 100 años" (Rancagua-Chile)

2008: "Tramando" (Bodega Zuccardi)

2009: "Matrimonios y maridajes" (Alef)

2009: "Cosecha de artistas" (Bodega Zuccardi)

2009: "Cuyo Diseño"-nuevas tendencias en indumentaria - (MMAMM)

2010: "Primer encuentro de artistas visuales de Mendoza" ("Espacios del monte"- Mendoza)

2010: "Cosecha de artistas" (Bodega Zuccardi)

2010: muestra individual (Hotel Hyatt-Mendoza)

E-mail: luciacoria@hotmail.com